Neujahrsapèro SVP Ortspartei Hägendorf



Die SVP von Hägendorf lud am 07. Januar alle Mitglieder zu Ihrem alljährlichen Neujahrsapèro in der Sportbar in Hägendorf ein. Über zwei Dutzend aktive und passive SVP Mitglieder nahmen an diesem Anlass teil, was mich und den Vorstand sehr freute. Unter anderen besuchten auch die beiden Kantonsratskandidaten Filippo Guizzardi (neu) und der Bisherige Tobias Fischer den Anlass. Aber auch Alt-Kantonsratspräsident Albert Studer und sämtliche SVP Gemeinderatskandidaten Helmut Nadig, Michel Guldimann und unsere Ortsparteipräsidentin Andrea Guizzardi waren anwesend und wünschten alles Gute im neuen Jahr. Unsere Ortspartei

wünscht sich im neuen Jahr, dass es auch bei den kommenden Wahlen vom 12. März 2017 (Kantons- und Regierungsratswahlen) und 21. Mai 2017 (Gemeinderatswahlen) gelingen wird, eine ansprechende bürgerliche Wählerschaft zu mobilisieren um unseren wohldurchdachten Vorschlägen und Ideen, welche der gesamten Bevölkerung zugute kommen, zur Durchsetzung zu verhelfen.

Tobias Fischer; SVP Vize Ortsparteipräsident Hägendorf; Unternehmer und Kantonsrat